

Freilichtbühne Spremberg

Die Spremberger Freilichtbühne ist Mitte der 1950er-Jahre errichtet wurden. Kleinere Umbauten wurden bis zum Jahr 2007 vorgenommen. Wegen des baulichen Zustandes des Gesamtobjektes musste jedoch von einer Generalsanierung ausgegangen werden. Im Rahmen eines europäischen Wettbewerbes wurde die Planungsleistung dafür ausgelobt.

Als Gewinner des Wettbewerbes, dem EFRE-Programm (Europäischen Fonds für regionale Entwicklung), ging das Berliner Architekturbüro subsolar, geführt von Saskia Hebert und Matthias Lohmann hervor. Die Veranstaltungsstätte ermöglicht als Open-Air Einrichtung Veranstaltungen bis 3.500 Personen.

Dieses Projekt wurde erfolgreich umgesetzt und mündete in der Eröffnung der Freilichtbühne am 16.Juni 2010 nach knapp 2 Jahren Realisierungszeit.

Verwendung des Bildmaterials mit freundlicher Genehmigung von
subsolar
Saskia Hebert, Matthias Lohmann
Pfarrstr. 139
10317 Berlin

Weiteres:

www.freilichtbuehne-spremberg.de

www.subsolar.net

Gewerke

Sanitärtechnik mit Retentionsanlage



Standort
Bahnhofstraße, 03130 Spremberg

Bauherr
Stadtverwaltung Spremberg

Fachtechnik
ING.FTG mbH

Auftragsumfang
Leistungsphasen 1 - 7

Planungszeitraum
2008 - 2010

Kostenrahmen Fachtechnik
72.000 €